



ENTRETIEN

Face à l'épidémie du coronavirus, l'ambassadeur de Chine au Gabon Hu Changchun estime, à "L'Union", qu'"il n'y a pas de raison de céder à la panique". Notre pays compte de nombreux ressortissants à Wuhan, capitale du Hubei, foyer de l'épidémie.

Page 21

CAHIER SPORTS

FOOTBALL : LA CAN TOUS LES QUATRE ANS ?

Invité à un séminaire sur le développement des compétitions et des infrastructures sportives en Afrique, le président de la Fifa Gianni Infantino en a profité pour lancer la proposition d'une Can tous les quatre ans. Un ballon d'essai presque synonyme de diktat qui, pour l'instant, laisse sans voix une Caf plus que jamais sous tutelle de la Fifa.

Page 14

QUEL CODE DU TRAVAIL ?

GOUVERNEMENT, patronat et organisations syndicales se retrouvent ce lundi dans un hôtel au nord de Libreville, à l'occasion d'une plénière, étape décisive censée concilier les préoccupations des trois parties autour du Code du travail. Ce rendez-vous intervient en effet après des périodes de concertation entre l'Exécutif et les partenaires sociaux, mais aussi des moments de friction.

Pages 2, 3 & 4



POUR MOI QUOI...

Dans ce pays, dès qu'on parle de mauvaise gouvernance, les regards se tournent mécaniquement vers les en-haut des en-haut.

C'est vrai qu'ils sont visibles le gouvernement, les Dégés, les présidents des institutions, qui assurent le fonctionnement des services et les investissements de tout le Gabon. Les populations les voient et les connaissent. Seulement, on oublie qu'il y a aussi les présidents des conseils locaux qui gèrent des budgets parfois plus colossaux que ceux de certaines Institutions. Quand on parle de gouvernance financière, on les cite rarement.

Et dire que certains présidents de Conseil municipal ou assemblée départementale n'ont pas laissé de bons souvenirs dans la mémoire collective. Si ce n'est pas le budget du Conseil qui faisait l'objet de gestion opaque et villageoise, ce sont les véhicules et engins lourds qu'ils ont convertis en patrimoine personnel. Faites un tour dans leurs villages et vous serez édifés... Mais, ça, ça passe inaperçu. Alors, vous comprenez pourquoi le ministère de tutelle a été obligé d'entreprendre cette opération de «civilisation» en initiant ces séminaires sur la gouvernance. En perspective de la décentralisation.

On sait l'«utilité» des ateliers de formation chez nous. Pourvu que celui-là nous livre une nouvelle race de maires et de présidents des assemblées départementales prête à «servir et non se servir», quoi...

...MAKAYA

ENERGIE

Ndjolé s'apprête à devenir la première ville à énergie solaire du Gabon. Les travaux de construction d'une centrale dans la localité ont débuté jeudi dernier et devraient s'achever fin mars. A la manœuvre, Ausar Energy et la CDC.

Page 6

PROCÈS

C'est l'un des procès-phares de la session criminelle de Libreville en cours. Auteur en 2015 d'une fusillade à Angondjé qui avait fait un mort, Félicien Ona, cadre à la SEEG au moment des faits, sera demain dans le box des accusés.

Page 15

DEUIL

C'est une personnalité aussi marquante qu'attachante qui vient de disparaître. Juriste de formation, grande défenseuse des droits de la femme, pionnière à la radio, Agathe Okumba d'Okwatsegue est morte le 30 janvier. Elle avait 88 ans.

Page 8